

Johannesschule

Städtische Katholische Grundschule Erkrath

07.04.2022

Liebe Eltern der KGS Johannesschule,

erfüllt von großer DANKBARKEIT für Ihre wahnsinnige Spenden- und Hilfsbereitschaft, die wir im Rahmen unserer SCHULAKTION erfahren haben, möchten wir diese gerne hiermit an Sie weitergeben. Ohne Ihre Kinder und die vielen fleißigen HelferInnen wäre diese Schulaktion niemals in der Form zu Stande gekommen.

Unsere beiden Verkäufe auf dem Erkrather Wochenmarkt, die Bestellungen der Schulgemeinschaft und ein Taschenankauf von Rewe im Baviercenter haben mit Stand heute insgesamt eine **Spendensumme in Höhe von 5.184€** generiert.

Die letzten, etwa 100 Taschen werden in der Röstzeit in Hilden zum Verkauf angeboten. Die Einnahmen werden ebenfalls noch in einer weiteren Spende an den ausgewiesenen Empfänger – das [Aktionsbündnis Katastrophenhilfe](#) (ZDF Nothilfe Ukraine) – gehen.



Wir sind froh, dass wir mit unserer Schulaktion gemeinsam etwas für die vom Krieg betroffenen Menschen tun können und hoffen, dass unsere Taschen noch lange ein deutliches Zeichen für den Frieden setzen werden.

Nun bleibt uns noch, Ihnen und Ihrer Familie eine erholsame Osterferienzeit und friedvolle Feiertage zu wünschen!

Herzliche Grüße und vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Das Schulteam der KGS Johannesschule Erkrath

